



Liebe Kolleginnen und Kollegen Hausärzte,

wie können wir in Sachsen Anhalt den Hausärztenachwuchs sichern?

Vielleicht, wenn wir Ärzte weiterbilden können, ohne dass sie finanzielle Einbußen hinnehmen müssen?

Vielleicht, wenn die Qualität der Weiterbildung für die jungen Ärzte erhöht werden kann, (z.B. durch hausärztliche Kompetenzzentren)?

Vielleicht, wenn wir allen Studenten im Pflichtjahr zeigen können, wie schön und abwechslungsreich Hausarztmedizin ist?

Wie kommen wir diesen Zielen ein Stück näher?

Indem Hausärzte in den Gremien der Selbstverwaltung präsent sind!!!

Und wie bekommen wir die da hin?

Indem wir den hausärztlichen Kandidaten zur Ärztekammerwahl unsere Stimme geben!!!

Schauen Sie sich die Kandidatenlisten genau an, nur wo Hausarzt drauf steht, ist auch uneingeschränktes Engagement für unsere Belange zu erwarten!!!

Wir benötigen jede Stimme, denn wir sind weniger geworden!!!

NICHT VERGESSEN, UNBEDINGT WÄHLEN!!!

Ihr Vorsitzender des Hausärzteverbandes Stefan Andrusch

Termine: Thementage im März

-jeweils mit einem IHF-zertifizierten Vortag

02.03.16 Dessau

09.03.16 Halberstadt

16.03.16 Stendal

Programme und weitere Termininformationen unter: www.haev-san.de

Auf Verbandsebene brauchen wir Ihre Mitarbeit!

Werden Sie Mitglied – stärken Sie Ihre Interessenvertretung!!!!